

令和7年3月25日 札幌市立富丘小学校 学校だより No.13 **回次** 札幌市手稲区富丘1条6丁目4-1 TEL683-3791 FAX683-4974

令和6年度を振り返って

校長 村上 友宏

令和7年3月21日、86名の子どもたちが、札幌市立富丘小学校第47回卒業生として、大きな希望を胸に、学び舎を巣立っていきました。卒業証書を受け取る一人一人の表情がとても頼もしく、心のこもった呼びかけや歌も私たちを温かく包むように響き、とても素敵な卒業式となりました。

小学校生活の中でもコロナ禍の影響が大きかった約3年間は、人と交わること、関わることが制限されました。その中でも「今、できること」を考え、工夫を重ねながら成長してきた子どもたち。高学年になってからの2年間は制限も緩和され、同学年の仲間はもちろん、他の学年とも関わる様々な活動を創り出し、全校をリードしてくれました。運動会や学習発表会、各学年との交流集会、「ありがとう&明日への一歩集会」等の際には、全校児童が6年生に憧れをもったり、心から楽しんだりする姿が溢れていました。これからは、下級生が卒業生の背中を追い、富丘小らしさ・伝統を引き継いでいくことになります。改めて、これまでの卒業生の努力や工夫に感謝するとともに、今後の活躍をお祈り申し上げます。

さて、本校では重点目標である「思いやりいっぱいの心の楽校」を目指し、今年度の教育活動を進めてまいりました。子どもたちが「学校って楽しいね」と感じ、心と心のつながりを大事にしながら学習、生活していける学校であるために、「あいさつ」「えがお」「ダイヤモンド」というスローガン(行動目標)を掲げ、子どもたちにも常に声を掛けてきました。児童委員会等でも、これらの行動目標達成に向けた取組が行われています。教職員も児童も共通の意識をもち、各種の活動を計画・実行・評価していくことで、「思いやりいっぱいの心の楽校」を具現化していこうと取り組んできたところです。児童や保護者、教職員のアンケート結果を見ても、その成果は表れており、来年度も子どもたちとともに取組をさらに深化させていきたいと考えています。

令和6年度を振り返ると、運動会等の行事は概ね好天に恵まれ、順調に取組を進めることができました。また、インフルエンザ等の流行による学年・学級閉鎖もなく、保護者の皆様、地域の皆様のご配慮、ご協力のおかげと心から感謝しております。

その他、日々の授業に向けた準備はもちろん、登下校の見守り、授業のゲストティーチャー、 校外学習の補助等、多岐に渡る場面でご協力をいただきました。このような支えがあって初め て学校教育が成り立っていることを改めて実感しているところです。

来年度も保護者の皆様、地域の皆様のお力をお借りしながら、子どもたちの「学ぶ力」「豊かな心」「健やかな体」を育んでいきたいと思います。今年度と変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

退職・お別れする教職員の紹介

村上 友宏 校長 手稲西小学校へ

川村 麗衣 教諭 太平南小学校へ

片山 恭伸 教諭 前田北小学校へ

山下 萌翔 教諭 琴似中央小学校へ

小野寺 友美 養護教諭 篠路西小学校へ

山田 冴輝 教諭 屯田南小学校へ

林下 桂子 事務職員 西小学校へ

谷藤 歩 教諭 退職

渡邊 祐子 教諭 退職

【自転車の使用について】

雪解けが進んできて、すでに自転車を使用している姿も見られます。使用の可否はご家庭での判断になりますが、ブレーキやハンドル、タイヤの空気圧などの点検をしっかりと行い、交通ルールについてご指導の上、安全に使用するようにしてください。また、改正道路交通法の施行により、合和 5 年 4 月 1 日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されています。『自転車を運転するすべての人がヘルメットをかぶることに努めなければならないのはもちろんのこと、同乗する方にもヘルメットをかぶらせるように努めなければなりません。また、保護者等の方は、児童や幼児が自転車を運転する際は、ヘルメットをかぶらせるよう努めなければなりません。』となっています。詳細は警視庁ホームページ等をご参照いただき、お子さんの安全にご配慮いただけたらと思います。



交通事故には十分注意を!

雪解けが進み、自動車のスピードが上がってくる時期です。道路を渡るときには左右の確認をしっかり行い、決して飛び出すことのないようにしましょう。

川には絶対に近付かない!

雪解けで水量が増えています。川に近付いたり、河原に降りたりすることは厳禁です。

事件やトラブルに巻き込まれないように・・・

ゲームセンター、ゲームコーナーへの出入りは トラブルに巻き込まれる危険性の面からも、保 護者が一緒でも望ましくありません。ご家庭で も声かけをお願いします。

学年の学習の復習を

夏・冬休みのワークブックをもう一度見直すなど も有効です。学年によっては次年度使用する教科 書もありますので、教科書等は捨てずにご家庭で 保管しておいてください。

規則正しい生活を!

これまでの学校生活と同様に、「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムの維持を心がけ、元気な心と体で新年度を迎えられるようにしてください。

【始業式は4月8日(火)短縮3時間】

令和7年度の始業式は、4月8日(火)です。持ち物等の詳細につきましては、各学年便り・学級だよりでご確認ください。

【登校時間】8:10~8:25

※クラス替えがある学年については、教室 前に新クラスの名簿があります。

【下校時刻】11:20頃

【4月の参観懇談について】

先号でもお知らせしています通り、4月 18 日(金)に全校一斉の参観懇談が予定されています。当日は、金曜日ですが、参観懇談のため、通常日課となります。

玄関解錠 13:20

(授業開始15分前)

参観 5 校時 13:35~14:20 学級懇談 14:35~15:05 頃

*懇談の時間は目安となります。詳細につきましては、4月に改めてお知らせします。

春期休業中の学校への電話連絡は、平日8:00

~16:30 の間にお願いします。

学校 🕿 683 - 3791

